

NOTA DE PRENSA

Sigue consolidándose como motor clave de la recuperación económica y el empleo, con 6.000 incorporaciones a la plantilla en el mundo en los últimos 12 meses

Iberdrola incrementa su inversión un 45% hasta los 2.507 millones de euros y alcanza un beneficio neto ajustado de 1.082 millones (+12%)

Ignacio Galán, presidente de Iberdrola: “La aceleración de las inversiones nos permite crecer a un ritmo superior al previsto inicialmente, por ejemplo, en España, donde estamos generando más de 30.000 nuevos empleos en nuestros suministradores. Iberdrola está utilizando toda su fortaleza financiera y liderazgo al servicio de la recuperación económica de los países en los que estamos presentes”.

Inversiones récord para una recuperación verde

- **Inversión de 2.507 M€ (+45%)** en un solo trimestre: un 92% va destinado a redes (50%) y renovables (42%). Estados Unidos, España y Brasil concentran cerca del 80% de la inversión
- **Acelerando las contrataciones de personal:** en el Grupo y en los últimos 12 meses alcanzan alrededor de 6.000 personas a nivel mundial (2.500 empleados en el primer trimestre). La aceleración de las inversiones ha generado nuevas oportunidades para los suministradores de Iberdrola, creando solo en España 30.000 puestos de trabajo
- **Iberdrola cierra el trimestre con 8.700 MW renovables en construcción**, tras incrementar las inversiones del área un 29%: 4.600 MW eólicos (2.600 MW marinos y el resto terrestres), 2.800 MW fotovoltaicos, 1.160 MW hidroeléctricos y 150 MW en baterías. Por áreas, un tercio se desarrolla en Estados Unidos, otro en España y Brasil y otro en mercados europeos como Portugal, Francia y Alemania, además de Australia
- **Cartera de proyectos de 78.000 MW** (más de 20.000 MW en proyectos eólicos marinos), **de los que 18.700 MW están en construcción**, cubriendo ya el 100% de la capacidad prevista hasta 2022 y el 75% a 2025. Solo en España, la compañía cuenta con derechos de conexión para 15.000 MW y terrenos para una capacidad equivalente
- **Un 65% más de inversiones en redes:** se aceleran las inversiones en redes, alcanzando los 1.261 M€. En España, se ha presentado un plan de inversiones a 2025 de más de 4.300 millones para contribuir a alcanzar los objetivos del Plan Nacional de Energía y Clima, que supone un incremento del 80% frente a las inversiones actuales
- **Alianzas estratégicas para acelerar la electrificación con grandes empresas de diferentes sectores:** acuerdos con el sector financiero para la co-inversión en renovables (Mapfre); compañías energéticas para proyectos de eólica marina o hidrógeno verde (Total y BP); empresas ligadas a la movilidad sostenible (Volkswagen, Renault, Mercedes y Wallbox) e industriales para el hidrógeno verde (Fertiberia, Diageo y Porcelanosa)
- **Iberdrola, preparada para seguir liderando la electrificación verde tras 20 años de inversiones:** Las emisiones de CO₂ se sitúan ya en solo 28 gr/kWh en el trimestre en Europa y son una décima parte de las emisiones de sus competidores europeos y americanos. Un 90% de las inversiones futuras se alinean con los criterios de inversión verde incluidos en la taxonomía. Además, la compañía no produce ya con carbón o fuelóleo, evitando riesgos futuros de desmantelamiento o laborales asociados

NOTA DE PRENSA

Resultados trimestrales superiores a las previsiones iniciales

- **El Resultado neto ajustado aumenta un +12%:** Esta partida, que homogeneiza el impacto extraordinario de la desinversión de Siemens Gamesa el año pasado, se sitúa en 1.082 M€. El beneficio neto reportado alcanza los 1.025 millones de euros
- **El Ebitda se cifra en 2.814 M€ (+2%):** Renovables (+27,8%) y redes (+4,3%) impulsan el resultado operativo bruto mientras que el negocio de Generación y Clientes se ve afectado negativamente por los altos precios energéticos y los impactos meteorológicos adversos de Filomena (España) y México. El 81% del Ebitda procede de países con 'rating' A. Excluidos los efectos del Covid (65 M€) y la depreciación de las divisas (231 M€), el Ebitda ajustado crece un 12%, hasta los 3.110 M€
- **Resultados operativos planos en España compensados por el crecimiento en EE.UU., Reino Unido y Brasil.** Los impactos de altos precios de la energía y de la tormenta Filomena mantienen estable el beneficio operativo de Iberdrola España (-0,1%). Las inversiones en España aumentan un 50%, hasta los 530 millones de euros en el trimestre
- **Solidez financiera sostenible:** El *cash flow* crece un 7%, hasta situarse en 2.270 M€. La deuda se reduce más de 1.300 M€ en el primer trimestre y su coste medio mejora en 12 puntos básicos. La compañía se consolida como referente mundial en financiación sostenible y verde -supera los 32.000 M€- y mantiene una liquidez de 17.000 M€

Compromiso con sus accionistas

- Iberdrola cuenta en su accionariado con cientos de miles de pequeños accionistas, cuya gran mayoría reside en España
- **Más dividendo:** la solidez del grupo permite proponer a la Junta General de Accionistas un dividendo complementario de 0,252 euros/acción, que completará una retribución al accionista con cargo a 2020 de 0,42 euros brutos/acción
- **Reafirma guías para 2021:** el beneficio neto aumentará hasta los 3.700 o 3.800 millones de euros y la retribución a los accionistas con cargo a este ejercicio se elevará a 0,44 euros brutos/acción

Iberdrola ha continuado en 2021 reafirmando su papel como motor de la reactivación de la economía y el empleo en los países en los que opera. En el primer trimestre del ejercicio, el grupo incrementó sus **inversiones** -son récord histórico- hasta los 2.507 millones de euros (+45%). Este esfuerzo inversor se ha focalizado en los negocios de redes (50% del total) y renovables (42%). Por países, Estados Unidos (725 millones de euros), Brasil (698 millones de euros) y España (546,5 millones de euros) concentran cerca del 80% de la inversión. El resto lo completan otros mercados europeos, el Reino Unido y Australia.

Este récord inversor ha ido acompañado de un buen comportamiento operativo: el **Ebitda** reportado crece un 2%, hasta los 2.814 millones de euros, incluyendo el impacto del COVID-19 (-65 M€) y del tipo de cambio (-231 M€). Excluyendo estos efectos, Iberdrola alcanzó en el primer trimestre del ejercicio un Ebitda de 3.110 millones de euros, un 12,2% más. A marzo, el 81% del Ebitda del grupo proviene de países con rating A.

El **beneficio neto ajustado** -sin considerar el impacto extraordinario de la desinversión de Siemens Gamesa realizada en el primer trimestre de 2020- aumentó un 12%, hasta los 1.082 millones de euros. El beneficio neto reportado se situó en 1.025 millones de euros.

NOTA DE PRENSA

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha afirmado que “la aceleración de las inversiones nos permite crecer a un ritmo superior al previsto inicialmente, por ejemplo en España, donde estamos generando más de 30.000 nuevos empleos en nuestros suministradores. Iberdrola está utilizando toda su fortaleza financiera y liderazgo al servicio de la recuperación económica de los países en los que estamos presentes”.

La compañía registró 6.000 nuevas incorporaciones a la plantilla en los últimos 12 meses, de las que 2.500 contrataciones han sido en el primer trimestre del ejercicio. La actividad de la compañía está permitiendo la generación de 100.000 empleos en su cadena de valor globalmente.

La base del crecimiento: más inversiones en renovables, redes y almacenamiento

Las **inversiones en renovables** crecieron un 29%, hasta los 1.047,4 millones de euros y representaron el 42% del total. En el primer trimestre, Iberdrola mantiene en construcción 8.700 nuevos MW verdes: 4.600 MW eólicos (2.600 MW marinos y el resto terrestres), 2.800 MW fotovoltaicos, 1.160 MW hidroeléctricos y 150 MW en baterías. Por mercados, un tercio se desarrolla en Estados Unidos, otro en España y Brasil y otro en países europeos, como Portugal, Francia y Alemania, además de Australia.

A cierre del trimestre, **la cartera** de Iberdrola asciende a 78.000 MW y, de estos, 18.700 MW están en construcción y cubren el 100% de la capacidad instalada prevista hasta 2022 y el 75% de la estimada a 2025, que alcanzará los 60.000 MW renovables instalados. Solo en España, la compañía cuenta con derechos de conexión para 15.000 MW y terrenos para una capacidad equivalente. La notable expansión de la cartera en eólica marina en los últimos 12 meses -20.000 MW al cierre del trimestre-, asentada sobre nuevas plataformas de crecimiento con gran potencial, como es el caso de Japón, Polonia, Suecia e Irlanda, permitirán al grupo alcanzar los 12.000 MW operativos en 2030.

La mitad de las **inversiones** del grupo se destinaron a **redes** durante el período y alcanzaron los 1.261 millones de euros, tras crecer un 65%, en línea con la estrategia del grupo de aumentar y reforzar una infraestructura clave para la transición energética y la electrificación de la economía.

La mitad del esfuerzo inversor, 609 millones, se destinó a Brasil, que reforzó su presencia en el país con la adquisición de la distribuidora de Brasilia Neoenergia Distribuição Brasil (antes CEB-D) por 403 millones de euros. Y un casi un 30% se dirigió a Estados Unidos, donde ya ha comenzado la construcción de la línea NECEC, que permitirá transportar energía renovable desde Canadá, y donde el proceso de adquisición de PNM Resources avanza más rápido de lo previsto. El 20% restante se distribuyó entre el Reino Unido y España. En este último mercado, se ha presentado un plan de inversiones a 2025 de más de 4.300 millones para contribuir a alcanzar los objetivos del Plan Nacional de Energía y Clima (PNIEC), que supone un incremento del 80% frente a las inversiones actuales.

Las renovables y las redes impulsan el resultado operativo

El **Ebitda** sale reforzado por las actividades de **redes y renovables**, que aportan el 80% de los 2.814 millones de euros, mientras que el negocio de generación y clientes se ve afectado negativamente por los altos precios energéticos y los impactos meteorológicos adversos de Filomena (España) y México. Por mercados, los resultados operativos son planos en España -pese a ello, las inversiones en el país aumentan un 50%, hasta los 530 millones- y se compensan con el crecimiento en EE.UU., el Reino Unido y Brasil.

El negocio de redes, regulado, incrementó su Ebitda un 4,3%, hasta los 1.312,6 millones de euros, y obtiene una evolución positiva en todos los mercados donde opera, salvo en el Reino Unido, afectado por la menor demanda derivada del COVID si bien este efecto se recuperará a partir del ejercicio 2023. La actividad de renovables, por su parte, generó un Ebitda de 932,1 millones de euros, tras crecer un 27,8%, al registrar una mayor producción, impulsada por nueva capacidad instalada y una mayor productividad de las instalaciones.

NOTA DE PRENSA

Como consecuencia de este mix de generación, las **emisiones** de Iberdrola en Europa se han situado en mínimos históricos en el primer trimestre: son de 28 gr CO₂/kWh y una décima parte de las emisiones de sus competidores europeos y americanos.

La compañía no produce ya con carbón o fuelóleo, recolocando a su plantilla y generando nuevos empleos a través de inversiones. De esta forma, el Grupo evita riesgos futuros asociados al desmantelamiento o laborales mientras se encuentra muy bien posicionado para mantener el liderazgo de su ciclo inversor en renovables y redes: el 90% de su plan a largo plazo está alineado con la Taxonomía verde definida por la Unión Europea.

Iberdrola intensificó durante el período su **estrategia de alianzas** para acelerar la electrificación de la economía. Y así, alcanzó un acuerdo para la co-inversión en renovables con Mapfre y acordó acudir, junto a Total, a la licitación de un nuevo proyecto eólico marino en Dinamarca. Con otra energética, BP, analizará el desarrollo del mayor proyecto de hidrógeno verde en el sector de refino en España. Iberdrola ha sellado también alianzas estratégicas con Volkswagen, Mercedes y Renault para electrificar la producción de vehículos e impulsar la movilidad sostenible y con Wallbox, así como con compañías como Fertiberia, Diageo (en el Reino Unido) y Porcelanosa, con las que proyecta soluciones sostenibles para sus industrias, en base a la tecnología del hidrógeno verde.

Solidez financiera y sostenible, más retribución al accionista y confirmación de guías

En los tres primeros meses del año, Iberdrola ha seguido mejorando su solidez financiera. El grupo redujo su deuda en más de 1.300 M€, hasta los 36.305 millones de euros, así como su coste, hasta el 3,3%, después de reducirlo en 12 puntos básicos. El **cash flow** crece un 7%, situándose en 2.270 millones de euros, y la **liquidez** alcanza los 17.000 millones de euros, suficiente para cubrir las necesidades de 21 meses.

La compañía ha reforzado su posición de liderazgo en **financiación verde y sostenible**, superando los 32.000 millones de euros, en la actualidad. Asimismo, se mantiene como el mayor emisor privado de bonos verdes del mundo. Como referencia, en abril, el grupo ha suscrito una nueva línea de crédito multidivisa y sostenible por 2.500 millones de euros, con condiciones pre-Covid, y ha lanzado el mayor programa de pagarés sostenibles para una empresa española, por 5.000 millones de euros, ligado a indicadores ESG (medioambientales, sociales y de gobernanza).

Los resultados y la solidez financiera del Grupo sustentan la estrategia de **retribución** creciente al accionista de Iberdrola. El Consejo de Administración ha propuesto a la Junta General de Accionistas la distribución de un dividendo complementario con cargo a 2020 de 0,252 euros brutos por acción. Con ello se completa una retribución total de 0,42 euros brutos por acción, un 5% más.

La evolución registrada por sus actividades, y un entorno regulatorio cada vez más alineado con la acción climática, permiten a Iberdrola reafirmar sus **previsiones** para el cierre del ejercicio 2021, con un beneficio neto que se situaría entre los 3.700 y los 3.800 millones de euros y un dividendo con cargo al ejercicio de unos 0,44 euros brutos por acción, a abonar en 2022.

Sobre Iberdrola

[Iberdrola](#) es una de las principales energéticas globales -tercera por capitalización bursátil en el mundo y líder en renovables-, que abandera la transición energética hacia una economía baja en emisiones. El grupo suministra energía a cerca de 100 millones de personas en decenas de países y desarrolla sus actividades de renovables, redes y comercial en Europa (España, el Reino Unido, Portugal, Francia, Alemania, Italia y Grecia), Estados Unidos, Brasil, México y Australia y mantiene como plataformas de crecimiento mercados como Japón, Irlanda, Suecia y Polonia, entre otros.

Con una plantilla de más de 37.000 personas y unos activos superiores a 122.518 millones de euros, en 2020 obtuvo unos ingresos superiores a 33.000 millones de euros y un beneficio neto de 3.611 millones de euros. La compañía contribuye al mantenimiento de 400.000 puestos de trabajo en su cadena de suministro, con compras anuales de 14.000 millones de euros. Referente en la lucha contra el cambio climático, ha destinado más de 120.000 millones de



NOTA DE PRENSA

euros en las dos últimas décadas a construir un modelo energético sostenible, basado en sólidos principios medioambientales, sociales y gobernanza (ESG).

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Esta comunicación no constituye una oferta de compra, venta o canje o la solicitud de una oferta de compra, venta o canje de valores en los Estados Unidos de América ni en ninguna otra jurisdicción. Las acciones de IBERDROLA, S.A. no pueden ser ofrecidas o vendidas en los Estados Unidos de América, salvo si se efectúa a través de una declaración de notificación efectiva de las previstas en la Securities Act de 1933, o al amparo de una exención válida del deber de notificación.

Esta comunicación incluye ciertas Medidas Alternativas del Rendimiento ("MARs"), según se definen en las Directrices sobre las Medidas Alternativas del Rendimiento publicadas por la European Securities and Markets Authority el 5 de octubre de 2015 (ESMA/2015/1415es). Las MARs son medidas del rendimiento financiero elaboradas a partir de la información financiera de Iberdrola, S.A. y las sociedades de su grupo pero que no están definidas o detalladas en el marco de la información financiera aplicable. Estas MARs se utilizan con el objetivo de que contribuyan a una mejor comprensión del desempeño financiero de Iberdrola, S.A. pero deben considerarse únicamente como una información adicional y, en ningún caso, sustituyen a la información financiera elaborada de acuerdo con las NIIF. Asimismo, la forma en la que Iberdrola, S.A. define y calcula estas MARs puede diferir de la de otras entidades que empleen medidas similares y, por tanto, podrían no ser comparables entre ellas. Finalmente, hay que tener en cuenta que algunas de las MARs empleadas en esta comunicación no han sido auditadas. Para mayor información sobre estas cuestiones, incluyendo su definición o la reconciliación entre los correspondientes indicadores de gestión y la información financiera consolidada elaborada de acuerdo con las NIIF, véase la información incluida la información disponible en la página web corporativa (<https://www.iberdrola.com>).

PROYECCIONES

Esta comunicación contiene información y afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro sobre IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. Tales declaraciones incluyen proyecciones y estimaciones financieras con sus presunciones subyacentes, declaraciones relativas a planes, objetivos, y expectativas en relación con operaciones futuras, inversiones, sinergias, productos y servicios, y declaraciones sobre resultados futuros. Las declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen hechos históricos y se identifican generalmente por el uso de términos como "espera", "anticipa", "cree", "pretende", "estima" y expresiones similares.

En este sentido, si bien IBERDROLA, S.A. considera que las expectativas recogidas en tales afirmaciones son razonables, se advierte a los inversores y titulares de las acciones de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. de que la información y las afirmaciones con proyecciones de futuro están sometidas a riesgos e incertidumbres, muchos de los cuales son difíciles de prever y están, de manera general, fuera del control de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc., riesgos que podrían provocar que los resultados y desarrollos reales difieran significativamente de aquellos expresados, implícitos o proyectados en la información y afirmaciones con proyecciones de futuro. Entre tales riesgos e incertidumbres están aquellos identificados en los documentos públicos enviados por IBERDROLA, S.A. a la Comisión Nacional del Mercado de Valores y por AVANGRID, Inc. a la Securities and Exchange Commission y que son accesibles al público.

Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen garantía alguna de resultados futuros y no han sido revisadas por los auditores de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. Se recomienda no tomar decisiones sobre la base de afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro que se refieren exclusivamente a la fecha en la que se manifestaron. La totalidad de las declaraciones o afirmaciones de futuro aquí reflejadas o emitidas por IBERDROLA, S.A., AVANGRID, Inc. o cualquiera de sus consejeros, directivos, empleados o representantes quedan sujetas, expresamente, a las advertencias realizadas. Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro incluidas en este documento están basadas en la información disponible a la fecha de esta comunicación. Salvo en la medida en que lo requiera la ley aplicable, IBERDROLA, S.A. no asume obligación alguna -aun cuando se publiquen nuevos datos o se produzcan nuevos hechos- de actualizar públicamente sus afirmaciones o revisar la información con proyecciones de futuro.

